

La Commission Consultative de l'Université Paris Saclay des sections CNU 64 à 69

Présentation...



Ivan Jaric a été recruté en 2022 en tant que Professeur Junior à l'UFR des Sciences de l'Université Paris-Saclay en section 67. Il a intégré le laboratoire Ecologie, Société, Evolution à l'IDEEV dans l'équipe « BIOM ».

Je suis professeur junior à l'Université Paris-Saclay depuis 2022, et je fais partie de l'équipe BIOM à l'ESE. J'enseigne actuellement les cours suivants : Enjeux en Recherche : du projet Individuel au projet de Carrière, Anglais scientifique, Dynamique et gestion des populations, EcolEconomy - Ingénierie écologique et sciences sociales, et Histoire de l'environnement. Mes intérêts de recherche sont très variés et portent notamment sur les invasions biologiques, les extinctions d'espèces et l'évaluation des risques d'extinction, développement de nouvelles approches d'évaluation des risques basées sur des modèles, ainsi que les aspects sociaux de la science de la conservation. Mes travaux récents ont porté sur les concepts de diversité comportementale, de charisme des espèces, d'individus emblématiques, et d'extinction sociétale des espèces, ainsi que sur les domaines de la culturomique de la conservation et de l'Écologie.

I am a junior professor at the University of Paris-Saclay in France since 2022, I am a member of the BIOM team at the ESE. I am currently involved in teaching the following courses: Enjeux en Recherche : du projet Individuel au projet de Carrière, Anglais scientifique, Dynamique et gestion des populations, EcolEconomy - Ingénierie écologique et sciences sociales, et Histoire de l'environnement. I have a wide range of research interests, including biological invasions, species extinctions and extinction risk assessments, development of novel model-based risk assessment approaches, and social aspects of conservation science. My recent work focused on concepts of behavioural diversity, species charisma, flagship individuals, and the societal extinction of species, and the fields of conservation culturomics and iEcology.